

Conférence de presse : le championnat de Formula E pour la 1ère fois à Paris

Mercredi 13 janvier à 11h30, Salons de l'Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo, Patrick Kanner, Alejandro Agag et Jean Todt présenteront l'étape parisienne du championnat de Formula E, lors d'une conférence de presse, le 13 janvier à l'Hôtel de Ville. Pour la première fois, cette course de véhicules monoplaces 100% électriques fera étape à Paris, le 23 avril sur l'Esplanade des Invalides.

Anne Hidalgo, Maire de Paris, a fait du développement des modes de circulation doux et écologiques une priorité pour améliorer la qualité de l'air. Le plan de lutte contre la pollution mis en œuvre à Paris repose notamment sur un soutien accru aux véhicules plus respectueux de l'environnement, en particulier électriques.

Cet enjeu majeur de santé publique nécessite une mobilisation de tous les acteurs. En incitant l'industrie de haute technologie à innover vers l'électrique, le championnat de Formula E permet à toute la chaîne industrielle jusqu'aux voitures individuelles de pouvoir également évoluer.

C'est pourquoi la Ville de Paris a souhaité accueillir pour la première fois une étape de cette manifestation sportive internationale au cœur de la capitale, afin de promouvoir la transition énergétique et le développement durable.

Ce grand prix sera également un temps fort de valorisation de la mobilité électrique urbaine sous toutes ces formes. Autour de la course, la connaissance du véhicule électrique sera mise en avant tout comme l'évolution technologique qui l'accompagne.

Cet évènement exceptionnel sera présenté lors d'une conférence de presse à l'Hôtel de Ville, le 13 janvier, en présence d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, Patrick Kanner, Ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, Alejandro Agag, CEO de Formula E Opérations, Jean Todt, Président de La Fédération Internationale Automobile et Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du sport et du tourisme.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Patrick Kanner, Ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports
- Alejandro Agag, CEO de Formula E Opérations
- Jean Todt, Président de La Fédération Internationale Automobile
- Jean- François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du sport et du tourisme

Date et lieu :

Mercredi 13 janvier à 11h30, Salons de l'Hôtel de Ville (4e)

Contact presse Ville de Paris : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

Contact presse Paris ePrix : Alexandra Metral / pariseprix@fiaformulae.com / 06 68 37 09 20